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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 412 	/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Juntamente com 

o Secretario de Infraestrutura, Francisco Alves de Araújo, a possibilidade 

de requerer o inicio do calçamento das principais ruas do povoado Tabuleirinho. 

Sala das Sessões, em 08 de março de 2021 

José Abel Sou 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 413 /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, Juntamente com 

o Secretario de Infraestrutura, Francisco Alves de Araújo, a possibilidade 

de requerer o inicio do calçamento das principais ruas do povoado Sitio do 

Ta rã. 

Sala das Sessões, em 08 de março de 2021 

José Abel SouziOc r-__ 

- Vereador - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 469 / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com 

o secretario de infraestrutura Francisco Alves de Araújo. Solicitando a 

pintura das faixas de sinalização e quebra-molas do bairro Vila Nobre. 

Justificativa 

Verificando o grande fluxo de carros e de pessoas que circulam no 

bairro, venho através deste solicitar que sejam pintadas as faixas de 

sinalização e quebras molas para resguardar a segurança de cada cidadão. 

Sala das Sessões, 11 de março de 2021 

(7-c523  >e- Yocb José Abel Sótla 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 470 12021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus. Solicitando uma 

faixa de pedestre de fronte ao Kenio construções na rua Padre Lourenço, BTN 

2. 

Justificativa 

Verificando o grande fluxo de pessoas que circulam no Centro do nosso 

Bairro, venho através deste solicitar que sejam pintadas faixas de pedestres 

para resguardará segurança de cada cidadão. 

Sala das Sessões, 11 de março de 2021 

522)e Y42',3_ '— José Abel Souza 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A ONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 471 /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus. Solicitando uma 

faixa de pedestre ao lado do Supermercado bom Preço da Rua Alonso Maciel 

até a panificadora Bom Gosto. 

Justificativa 

Verificando o grande fluxo de pessoas que circulam no Centro da nossa 

cidade, venho através deste solicitar que sejam pintadas faixas de pedestres 

para resguardar á segurança de cada cidadão. 

Sala das Sessões, 11 de março de 2021. 

José Abel Souza --?°(-C3-D-
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A ONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 472  /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com 

o secretário de infraestrutura, Francisco Alves de Araújo. Solicitando o 

serviço de instalação de um poste de iluminação na Rua Travessa Engenheiro 

Amaury Alves de Menezes no bairro Vila Nobre. 

Justificativa 

A rua se encontra muito escura e só tem um poste para iluminar uma 

área muito grande e com várias casas. 

Sala das Sessões, 11 de março de 2021 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 484 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com 

o secretário de Meio Ambiente Ivaldo Sales Junior. Solicitando o serviço de 

poda de árvore Rua Travessa Umburana, n°10 bairro Senhor do Bonfim. 

Justificativa 

Moradores da localidade reclamaram que referida arvore está com os 

galhos muito altos e cheios, tornando o local escuro, principalmente no período 

noturno, servindo de esconderijo de pessoas maliciosas, moradores solicitam 

"urgência", pois, nesse local se encontram diversos comércios. Portanto, se faz 

necessária sua poda. 

Sala das Sessões, 12 de março de 2021 

f2Y>f- 
José Abel Souza 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 485 / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, juntamente com 

o secretário de Meio Ambiente Ivaldo Sales Junior. Solicitando o serviço de 

poda de árvore Rua Salustiano ao lado da casa Pepeu taxista no bairro Senhor 

do Bonfim. 

Justificativa 

Moradores da localidade reclamaram que referida arvore está com os 

galhos muito altos e cheios, tornando o local escuro, principalmente no período 

noturno, servindo de esconderijo de pessoas maliciosas, moradores solicitam 

"urgência", pois, nesse local se encontram diversos comércios. Portanto, se faz 

necessária sua poda. 

Sala das Sessões, 12 de março de 2021. 

Y-CS2-7?-r 
José Abel Souza 

- Vereador - 
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